



AVIS AUX RÉSIDENTS

ÉTAT DE SITUATION DU PONCEAU SUR LA ROUTE 307 À CANTLEY

Le ministère des Transports vous informe que les travaux prévus de remplacement d'un ponceau sur la route 307 (montée de la Source), situé entre le chemin Denis et la rue de la Baie, à Cantley, doivent être reportés. Rappelons que des interventions sur ce ponceau ont débuté au mois d'août et ont dû être suspendues.

En raison de contraintes opérationnelles liées à la particularité des sols, la technique par tunnelier (technique qui consiste à remplacer le ponceau en excavant sous la chaussée), initialement envisagée pour réaliser cette intervention, ne peut être utilisée. Ainsi, la planification des travaux pour réaliser ce remplacement de ponceau doit être entièrement révisée. Le nouvel échéancier du projet sera communiqué en temps opportun.

Au cours des dernières semaines, des travaux ont été effectués afin de remettre le site à son état naturel. D'ici la réalisation du projet, le Ministère continuera d'assurer une surveillance accrue de son réseau routier afin d'en assurer son fonctionnement, et ce, en toute sécurité.

Pour plus d'informations

Pour formuler un commentaire ou faire une demande de renseignements, vous pouvez joindre la Direction générale de l'Outaouais en composant le 511 ou en consultant la section « Nous joindre » du site www.transports.gouv.qc.ca.